

Herzlichen Dank

... für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die uns in den schweren Stunden des Abschieds von

# Ernst Gottfried Paul Blattmann

2. August 1927 – 2. Januar 2018

entgegengebracht wurde. Es ist uns ein grosser Trost zu wissen, wie geachtet und beliebt er war.

Wir danken im Besonderen Pfarrer Frank Lehmann für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes sowie der Organistin Esther Lenherr und dem Musiker Peter Schwarzenbach für die wunderschöne Untermalung der Freier mit Dixie-Klängen.

Vielen herzlichen Dank für die schönen Blumen, Karten, herzlichen Gespräche und grosszügigen Spenden.

Wädenswil, im Februar 2018

Die Trauerfamilie